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ここで活きていく。
　　江府町地域おこし
　　　　協力隊合同報告会

【こんなことやりました！】

○NPO法人奥大山倶楽部設立

○家庭教師でまちおこし

○空き家調査員のお仕事

【デメリットが魅力に見える

こともある】

江府町には人口も少ないし、

何もないよ・・・でもそれっ

て本当にそうなの？自分たち

には見えなくても、人から見

ると魅力に見えることもたく

さんあります。

【こんなことやりました！】

○子供の国保育園で芸術教室

○キャラクター作成

　（おくだいせんくん)

【３年目の挑戦！】

おくだいせんくんで江府町の

ＰＲをもっと頑張ります！ま

た協力隊の任期終了後の職探

しも頑張っていきます！

　３
月
28
日(

月)

、
江
府
町
防
災
情
報

セ
ン
タ
ー
で
江
府
町
地
域
お
こ
し
協
力

隊
合
同
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。
地

域
お
こ
し
協
力
隊
が
ど
ん
な
活
動
を
し

て
き
た
の
か
は
町
報
で
毎
月
報
告
を
し

て
い
ま
す
が
、
住
民
さ
ん
の
目
の
前
で

報
告
す
る
こ
と
は
な
か
な
か
あ
り
ま
せ

ん
。
こ
の
日
は
約
30
名
の
参
加
者
が
、

協
力
隊
員
の
日
々
の
活
動
報
告
に
耳
を

傾
け
て
い
ま
し
た
。

　報
告
会
後
に
は
協
力
隊
員
と
参
加
者

の
意
見
交
換
会
が
行
わ
れ
、
ま
ち
づ
く

り
に
つ
い
て
の
前
向
き
な
話
も
聞
こ
え

て
き
ま
し
た
。
ま
た
カ
サ
ラ
フ
ァ
ー
ム

班
の
生
田
隊
員
特
製
の
カ
レ
ー
も
参
加

者
に
振
る
舞
わ
れ
ま
し
た
。

　ス
ペ
ー
ス
の
都
合
上
、
協
力
隊
員
の

報
告
の
一
部
し
か
掲
載
し
て
お
り
ま
せ

ん
。
も
っ
と
知
り
た
い
！
こ
ん
な
こ
と

を
期
待
し
た
い
！
な
ど
あ
り
ま
し
た
ら
、

ぜ
ひ
Ｊ
Ｒ
江
尾
駅
２
階
の
協
力
隊
事
務

所(

72

－

３
１
２
２)

ま
で
お
越
し
く
だ

さ
い
。

今年も江府町を
盛り上げるために
一生懸命頑張るよー

おくだいせんくん

会場にはたくさんの住民さんがいらっしゃいました

雨宮達樹 隊員

(まちおこし班)

上谷美波 隊員

(まちおこし班)

【こんなことやりました！】

○農事組合法人宮市での農作業

○宮市しょうからごで特産品

　開発

○白ネギ農家での農作業

【感動したこと！】

安心安全な食に対しての想い

がより強くなりました。また

宮市しょうからごで作った特

産野菜の辛味大根のファンが

できたこともすごく感動しま

した！

【こんなことやりました！】

○道の駅奥大山のレストラン

　メニュー開発

○道の駅音楽ライブ

○天の蛍ゆかりの地ツアー　

　などなど

【行ってみたくなるまちづくり】

人口が少ないからこそできる

ことがあると思います！町が

どんどん輝けるようにみなさ

んと力を合わせて“行ってみ

たい”そう思える町を一緒に

作り上げていきましょう！
長田　啓 隊員

(農業支援班)

古海修祐 隊員

(まちおこし班)



9 平成28年４月号

地域おこし協力隊通信

【こんなことやりました！】

○農事組合法人宮市での農作業

○有機農業(ミニトマトなど)

【農業は楽しい】

有機農業の勉強や先進的な農

法についていろいろチャレン

ジしました。思ったような結

果が出なかった部分もありま

すが、江府町で成功できるよ

うな農業を見つけたいです！

【こんなことやりました！】

○カサラファームの運営

【つながりができた！】

カサラファームでのイベント

を通して、住民さんとのつな

がりを作れたことは嬉しかっ

たです。カサラファームを中

心に、たくさんの人が交流で

きればと思います。
片岡薫哉 隊員

(農業支援班)

生田省二 隊員

(カサラファーム班)

【こんなことやりました！】

○江府町農業公社での農作業

○ポスターや商業デザイン

【江府町の魅力を見つける】

憧れていた農業を楽しくでき

た１年でした。また生産者の

熱い思いを伝えるための商業

デザインのむずかしさも痛感

しました。２年目はもっと江

府町の魅力を見つけていきた

いです！

【こんなことやりました！】

○道の駅奥大山の伝道師

【“ここ”にしかない道の駅を】

江府町の美味しい素材や歴史

・文化、などここにしかない

ものにこだわった道の駅にし

ていきたいです。地域振興の

中心である道の駅をぜひ活用

してください！

行政が感じた！地域おこし協力隊がわが町にもたらしたもの

①以前よりもイベントが増え、より賑やかになった！

②地域づくり活動を自主的に行う江府町の住民が増えた！

③大企業や県外の専門家など協力隊員が新たな人とのつながりを生んだ！

でも、こんな反省点もあります

○協力隊の活動目標が広すぎたため、取り組みを深く掘り下げられなかった。

○隊員は単に地域のお手伝い・労働力ではありません。地域づくりを住民や行政が

　隊員と一緒になって考えることが大切だと思います。

藤井聖子 隊員

(農業公社班)

上野　真 隊員

(道の駅伝道師)

浦部　達洋 主任

(奥大山まちづくり推進課)

　地
域
お
こ
し
協
力
隊
は
「
ス
ー
パ
ー
マ
ン
・

ス
ー
パ
ー
ウ
ー
マ
ン
」
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
地
域

お
こ
し
を
志
す
人
が
ゼ
ロ
か
ら
ま
ち
づ
く
り
に
取

り
組
ん
で
い
ま
す
。
簡
単
に
い
く
こ
と
ば
か
り
で

は
あ
り
ま
せ
ん
。
だ
か
ら
こ
そ
協
力
隊
、
地
域
、

行
政
の
３
者
が
一
緒
に
協
力
し
あ
う
こ
と
で
ま
ち

づ
く
り
が
進
ん
で
い
き
ま
す
。
地
域
お
こ
し
協
力

隊
に
は
ま
だ
ま
だ
町
を
元
気
に
し
て
い
く
「
仲

間
」
が
必
要
で
す
。
彼
ら
の
活
動
を
温
か
く
見

守
っ
て
い
た
だ
き
、
ぜ
ひ
一
緒
に
な
っ
て
考
え
て
、

行
動
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！

退
任
の
ご
連
絡

　平
成
28
年
３
月
を
も
っ
て
３
名
の
隊
員
が

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
任
を
終
え
ま
す
。
江

府
町
で
の
様
々
な
活
動
の
中
で
た
く
さ
ん
の

笑
顔
を
運
ん
で
く
れ
ま
し
た
。
皆
様
の
今
後

の
ご
活
躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

ま
ち
お
こ
し
班

　清
水

　祐
花

農
業
支
援
班

　
　長
田

　
　啓

農
業
公
社
班

　
　圓
山
雄
ノ
介

住
民
の
期
待
は
大
き
い
け
れ
ど
・
・
・

地
域
お
こ
し
協
力
隊
も
一
人
の
人
間
で
す
！


